
08Geral

ED
EV

A
LD

O
 S

TA
C

K
E/

A
SC

O
M

 C
IG

R
ES

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

Consórcio atende à vários municípios da região

Vereadores de FW em visita à colegas da cidade vizinha

MEIO AMBIENTE

23, 24 e 25 de fevereiro de 2022Jornal Frederiquense -

CIGRES recebe visita do Programa Recicle Bem Faça o Bem
O Consórcio Intermuni-

cipal de Gestão de Resíduos 
Sólidos (CIGRES) que atende 
31 municípios do Médio e Alto 
Uruguai, tem sido citado como 
referência na sua área de atua-
ção no Estado do Rio Grande 
do Sul, sendo indicado como 
modelo a ser seguido por ór-
gãos como Fepam e Ministério 
Público Estadual.

Devido a este fato, o CI-
GRES tem recebido inúme-
ras visitas de comitivas e até 
mesmo visitas individuais de 
lideranças e agentes de outras 
regiões do Estado e do País, 
para conhecer um pouco mais 
sobre o trabalho de reestrutu-
ração e recuperação do Con-
sórcio, implantado nos últi-

mos anos.
O CIGRES recebeu a visita 

da coordenadora do Programa 
Recicle Bem Faça o Bem, de-
senvolvido na região dos mu-
nicípios de Bom Jesus, Vila 
Maria e Mormaço, e que tam-
bém está chegando a nossa 
região, sendo implantado nos 
municípios de Seberi e Erval 
Seco. Programa pioneiro de 
reciclagem correta, destinado 
às instituições educacionais 
de ensino, fornecendo o ciclo 
completo da cadeia de recicla-
gem.

Camieli Berticelli foi rece-
bida pelo coordenador geral 
do CIGRES, Elton Tatto, que 
apresentou algumas das ações 
desenvolvidas pelo Consór-

cio bem como a evolução pela 
qual o órgão passou nos últi-
mos anos, tornando-se uma 
referência a nível de Estado 
em reciclagem e gestão de re-
síduos.

Camieli se disse muito bem 
impressionada com a estru-
tura que possui o Consórcio e 
também pela gestão eficiente 
implantada em todos os pro-
cessos, destacou que a expe-
riência da visita é muito po-
sitiva e o processo de troca de 
experiencias entre o Programa 
e o CIGRES pode ser ampliada 
e evoluir muito.

Tatto lembra que o CIGRES 
está aberto a receber todas as 
instituições, projetos e pro-
gramas da região e do Esta-

do, com o objetivo sempre de 
contribuir e também ouvir 
sugestões que possam levar a 

evolução no trabalho voltado a 
sustentabilidade e a preserva-
ção do meio ambiente.

Vereadores conhecem sistema de informatização 
da Câmara de Palmeira das Missões
Visita ocorreu na sexta-feira, 18, e teve como finalidade saber mais detalhes do funcionamento do programa na Casa Legislativa

Com o objetivo de conhe-
cer mais detalhes sobre 
sistemas de informati-

zação dos trabalhos nas Câma-
ras de Vereadores, represen-
tantes do Poder Legislativo de 
Frederico Westphalen realiza-
ram uma visita na sexta-feira, 
18, na Câmara de Palmeira das 
Missões. Participaram do mo-
mento, o presidente Leandro 
Mazzutti e os vereadores Raul 
Pazuch da Silva e Aline Ferrari 
Caeran, além do diretor-geral 
da Casa Legislativa, Leandro 
Rosniak Tibola.

As lideranças de FW foram 
recepcionadas pela assessora 
parlamentar da presidência, 

Letícia Taborda e a coorde-
nadora administrativa, Rose-
laine de Jesus. Na oportuni-
dade, elas explicaram sobre o 
funcionamento dos trabalhos 
da Casa, que conta com 13 ve-
readores, sendo que cada um 
possui uma sala e um assessor 
parlamentar, além de informa-
ções sobre como são realizadas 
as sessões e, principalmente, 
sobre o sistema de informati-
zação implantado na Câmara 
Municipal. “Desde o ano pas-
sado, a Mesa Diretora vem 
dialogando com empresas para 
conhecer propostas orçamen-
tais e também a funcionalida-
de destes sistemas, que será 

uma realidade necessária a ser 
adotada em breve na nossa Câ-
mara. Digitalizar os processos 
e conduzir as sessões de forma 
informatizada trará uma dimi-
nuição significativa nos custos 
do Legislativo com papel e car-
tuchos de impressora, além de 
uma maior agilidade aos traba-
lhos”, explica Pazuch.

Após tirarem suas dúvidas, 
os vereadores agradeceram a 
atenção dos profissionais da 
Câmara de Palmeira das Mis-
sões - servidores, assessores e 
edis -, principalmente a Rose-
laine, que acompanhou a co-
mitiva frederiquense e expli-
cou minunciosamente passo a 

passo sobre o funcionamento 
do sistema de informatização. 

O assunto ainda será pauta 

de outros encontros e discus-
sões na Casa Legislativa de 
FW.


